



Antrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2012/10689**
Datum: 30.05.2012
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220
Verfasser: Herr Gerry Kley
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.05.2012	öffentlich Entscheidung
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten	05.07.2012 12.09.2012	öffentlich Vorberatung
Ausschuss für Planungsangelegenheiten	10.07.2012 11.09.2012	öffentlich Vorberatung
Hauptausschuss	11.07.2012 19.09.2012	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	18.07.2012 26.09.2012	öffentlich Entscheidung

Betreff: Antrag der FDP-Stadtratsfraktion zur Übertragung der Lichtsignalanlagen an die Stadtwerke Halle

Beschlussvorschlag:

Die Stadt Halle (Saale) prüft die Übertragung der ~~überträgt die~~ Betreiber die Betreiber der in ihrem Eigentum befindlichen Lichtsignalanlagen an die Stadtwerke Halle (Saale) oder eine von ihr zu diesem Zweck gegründete Tochter.

Im Falle der Übertragung hat der ~~Der~~ Betreiber ~~hat~~ einen Investitionsplan vorzulegen, der insbesondere den Ausbau einer zentralen Steuerung der an den Magistralen befindlichen Anlagen vorsieht.

Dabei ist der Zugriff der Stadt als untere Verkehrsbehörde zu gewährleisten.

gez. Gerry Kley
Fraktionsvorsitzender

Begründung:

In den letzten Monaten wurden zunehmend Lichtsignalanlagen in Halle errichtet, deren Betrieb eine Kopplung erfordert, um den Verkehrsfluss zu optimieren und allen Verkehrsteilnehmern Raum zu geben.

Einige Lichtsignalanlagen scheinen ob der Nähe zu anderen ihre Funktion nur bedingt erfüllen zu können, bzw. sind überflüssig.

Durch die Übertragung der Betreuung der in städtischem Eigentum befindlichen Lichtsignalanlagen an die haleschen Stadtwerke besteht die Möglichkeit, die konkreten Energiekosten zu ermitteln und transparent darzustellen. Dies ist die Voraussetzung für die Erstellung eines Energiekonzeptes.

Die HAVAG als Tochter der SWH hat derzeit den größten Einfluss auf die Taktung der Lichtsignalanlagen, was zu Synergien im Konzern führen könnte.

Stadt Halle (Saale)
Die Oberbürgermeisterin

24.05.2012

Stellungnahme der Verwaltung

Die Stadtverwaltung empfiehlt den Prüfauftrag anzunehmen.

Dagmar Szabados
Oberbürgermeisterin